

El gobierno presenta logros en salud, seguridad, educación y calidad de vida de los dominicanos

SANTO DOMINGO.- El Gobierno presentó un balance de los principales logros alcanzados durante la gestión del presidente Luis Abinader mostrando mejoras significativas en salud, seguridad, educación, vivienda, empleo y desarrollo económico.

En una rueda de prensa, el director de Estrategia y Comunicación Gubernamental (Diecom), Félix Reyna, resaltó que la actual administración estatal preparó el informe oficial "Logros Gestión del Gobierno Agosto 2020 - Agosto 2025", que reúne los indicadores y cifras más relevantes de los últimos cinco años, ofreciendo a los ciudadanos una visión clara de cómo las políticas públicas han beneficiado directamente a las familias dominicanas.

Reyna destacó que durante el gobierno del presidente Abinader, la esperanza de vida al nacer aumentó de 73.5 años en 2016 a 75.1 años en 2024,



Félix Reyna, director de Diecom.

mientras que la mortalidad infantil disminuyó un 30.8 % y la cobertura de seguridad social creció un 110 %.

"Atacando la principal causa de muertes con diagnóstico oportuno y medicamentos gratuitos", señaló el informe oficial, resaltando beneficios directos.

En seguridad, explicó, la tasa de homicidios cayó a 8.3 por cada 100,000 habitantes y la tasa de feminicidios disminuyó a 1.16 en 2024, gracias a la Estrategia Integral de Seguridad Ciuda-

dana, operativos como "Garantía de Paz" y la incorporación de más de 4,000 nuevos agentes policiales.

Esto ha permitido que los dominicanos vivan en entornos más seguros y protegidos.

El director de la Diecom manifestó que en vivienda y servicios básicos, más de 15,000 viviendas nuevas fueron entregadas, 51,872 hogares mejorados y 532,000 personas recibieron títulos de propiedad, promoviendo seguridad jurídica y oportunidades de inversión.

Asimismo, el acceso al agua potable, la electrificación rural y la conectividad a Internet en hogares rurales han mejorado la calidad de vida de las comunidades más vulnerables.

Dijo que el Gobierno ha trabajado para que más dominicanos tengan ingresos laborales dignos y gracias a esto cerca de 900,000 personas han salido de la pobreza en los últimos cuatro años.

El crecimiento económico que ha tenido el país en los últimos cinco años no es casual, sino que responde a políticas claras que fortalecen la inversión extranjera, las exportaciones y la productividad de nuestro país.

Por ejemplo, citó, el PIB per cápita aumentó 34.16 % desde 2019, mientras la inversión extranjera directa superó los USD 4,523 millones y las exportaciones manufactureras y agrícolas registraron cifras récord, fortaleciendo la estabilidad económica y el empleo formal.

Informó que, en educación, se extendió la cobertura de formación inicial, técnica y superior, impactando directamente a más de 4.5 millones de niños y jóvenes. Además, programas de robótica, inglés avanzado y educación técnica profesional han preparado a miles de estudiantes para los trabajos del mañana.

DM recibe a dirigentes que retornaron al PLD

SANTO DOMINGO.- El presidente del Partido de la Liberación Dominicana (PLD), Danilo Medina, dio la bienvenida a un grupo de dirigentes que retornaron a la organización bajo el lema 'De vuelta a casa'.

El expresidente asentó el reingreso de estos dirigentes del PLD mediante un acto de juramentación en el que actuaron como testigos, Carlos Rodríguez, miembro del



Comité Central del PLD y Mayobanex Escoto, del Comité Político y Secretario de

Organización, dijo el partido morado en una nota distribuida este jueves.

Miguelina Batista, presidenta de Comité Intermedio del Bloque Patricio Lumumba, en Boca Chica; Amaury Alfonseca, también presidente de Comité Intermedio y los presidentes de Comités Base, y Guillermo Durelis, fueron juramentados por el presidente del PLD en la sede de la formación.



CONVOCATORIA

LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL INAPA-CCC-LPN-2025-0038

EL INSTITUTO NACIONAL DE AGUAS POTABLES Y ALCANTARILLADOS (INAPA), en cumplimiento de las disposiciones de la Ley No. 340-06, sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha dieciocho (18) de agosto del dos mil seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 de fecha seis (06) de diciembre del dos mil seis (2006), convoca a todos los interesados a presentar propuestas para:

"ADQUISICIÓN DE ARRANCADORES SUAVES PARA SER UTILIZADOS EN TODOS LOS ACUEDUCTOS A NIVEL NACIONAL"

Los interesados en retirar el Pliego de Condiciones, deberán descargarlo de la página Web de la institución www.inapa.gob.do o del portal administrado por el Órgano Rector (DGCP), www.comprasdominicana.gov.do, a los fines de la elaboración de sus propuestas.

Las propuestas serán recibidas el día 18 de noviembre del 2025 en horario de 8:00 a.m. hasta las 10:00 a.m. en formato físico en el Depto. de Compras y Contrataciones o en línea a través del Sistema Electrónico de Contrataciones Públicas (SECP), conforme al Cronograma establecido, las aperturas serán realizadas de manera virtual, remota y simultánea con transmisión en vivo mediante video conferencia a través de Google Meet, en presencia de un Notario Público y el Comité de Compras y Contrataciones de la institución, no obstante, el oferente que desee puede estar presente en el acto de apertura en la Sede Central del INAPA.

WELLINGTON ARNAUD BISONÓ

Director Ejecutivo